
Staus  sind  unhaltbar:
Reparierte  Ampelanlage
Buckenstraße  wird  nochmals
nachgebessert
Die Ampelanlage Lünener Straße/Buckenstraße wurde vor einer
Woche endlich repariert. Doch schnell wurde klar, dass das
Ergebnis aus Bergkamener Sicht mehr als unbefriedigend ist.
Straßen NRW will jetzt nach massiven  Protesten der Stadt, der
Polizei und der VKU in der nächsten Woche nachbessern. Das
kündigte der 1. Beigeordnete Dr. Hans-Joachim Peters in der
Ratssitzung am Donnerstagabend an.

Auch die VKU hat sich bei Straßen NRW über die „reparierte“
Ampelanlage  Lünener  Straße/Buckenstraße  beschwert,  weil  sie
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oft zu Verspätungen der S30 von Bergkamen nach Dortmund führt.

Bekanntlich hatte ein Unbekannter eine der Fußgängerampeln bei
der Einfahrt in die Buckenstraße „umgenietet“ und dadurch die
gesamte  Ampelanlage  lahmgelegt.  Wie  sich  kurz  nach  der
Reparatur  herausstellte,  hatten  die  Experten  einer
Spezialfirma in den Schaltkasten eine Technik eingebaut, die
als veraltet gilt.

Die Ampelphasen werden zurzeit nicht wie vorher nach Bedarf
durch  einen  Computer  gesteuert,  sondern  in  einem  fest
eingestellt Rhythmus. Ergebnis ist: Die Ampel lässt in der
sehr kurzen Grünphase von der Buckenstraße maximal zwei bis
drei  Fahrzeuge  nach  links  in  Richtung  Autobahnzufahrten
fahren. Die Folge sind stets lange Staus.

Da  die  Ampelanlage  in
Richtung Autobahn nur zwei,
maximal  drei  Fahrzeuge
durchlässt,  führt  das  zu
einem  Stau  auf  der
Buckenstraße.

Die Verwaltung hat inzwischen  bei Straßen NRW interveniert.
Wie Dr. Peters berichtete, hat er Mitarbeiter mit Video- und
Fotokameras zur Kreuzung geschickt und die Bilder an Straßen
NRW  in  Bochum  übermittelt.  Bei  einer  zwanzigminütigen
Telefonkonferenz  mit  dem  zuständigen  Abteilungsleiter  der
Straßenbaubehörde  sei dann schnell in Bochum klar geworden,
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dass dieser Zustand untragbar sei, so Peters.

In der kommenden Woche soll nun die angestaubte Technik durch
eine  zeitgemäße  bedarfsabhängige  Steuerung  ausgetauscht
werden. Verbunden damit ist sicherlich bei vielen Nutzern der
Buckenstraße,  dass  der  neue  Computer  schneller  als  bisher
merkt, wenn sich auf der Buckenstraße ein langer Stau trotz
der angeblich „intelligenten“ Technik gebildet hat.

Gesamtschüler  besuchen  den
Hindu-Tempel in Hamm
Schülerinnen  und  Schüler  dreier  Religionskurse  aus  den
Jahrgängen 9 und 11 der Willy-Brandt-Gesamtschule besuchten
jetzt unter der Leitung von Referendarin Sobiah Murugaiah und
weiterer Lehrkräfte den Hindu-Tempel in Hamm-Uentrop.
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Bergkamener Gesamtschüler besuchten den Hindu-Tempel in Hamm

Der  Besuch  stand  vor  allem  unter  der  Zielsetzung,  einen
Einblick in Grundstrukturen und Gottesvorstellungen einer der
großen  Weltreligionen  zu  erhalten,  und  ermöglichte  einen
Einblick in die Religion und in die Kultur der Tamilen.

Der im Jahr 2002 erbaute Hindu-Tempel gehört zu den größten in
Deutschland.  Für  Hindus  ist  zudem  der  17.06.2015  ein
besonderer  Tag,  da  am  14.06.2015  die  alljährliche
Prozessionsfeier  zu  Ehren  der  Göttin  „Kamadchi“,  der  der
Tempel geweiht ist, stattfindet. Diese Prozession endet nach
vier Tagen und am 17.06.2015 wurde der letzte Tag gefeiert.

Somit  wurde  den  Schülerinnen  und  Schülern  neben  der
Besichtigung  des  Tempels  die  Möglichkeit  geboten,  die
Feierlichkeiten zu begleiten. Zusätzlich konnten sie das am
Tempel  angrenzende  Kulturzentrum  besichtigen,  das  ihnen
vielerlei Einblicke in die hinduistische Religion und Kultur
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gewährte.

„Von  der  Schulbank  in  den
Dschihad“ – großes Interesse
an Info-Veranstaltung
Das große Interesse zeigt, dass das Thema bewegt: Rund 120
Zuhörer  nahmen  an  der  Informationsveranstaltung  „Von  der
Schulbank in den Dschihad“ am 17. Juni teil. Organisiert wurde
sie vom Kommunalen Integrationszentrum des Kreises Unna (KI)
und der Kreispolizeibehörde.

Informierten im Kreishaus über die muslimische Radikalisierung
Jugendlicher  (von  links):  Kriminalhauptkommissar  Peter
Krottmaier  (Polizeilicher  Staatsschutz  Dortmund),  eine
Mitarbeiterin der Beratungsstelle „Wegweiser“, Marina Raupach
(Leiterin  des  Kommunalen  Integrationszentrums  Kreis  Unna),
Kriminaloberkommissarin  Ciler  Durmus  (Kreispolizeibehörde
Unna) Kreisdirektor Dr. Thomas Wilk, Referentin Lamya Kaddor
(Islamwissenschaftlerin  Fachhochschule  Münster),
Kriminalhauptkommissarin  Köppen  (Polizeilicher  Staatsschutz
Dortmund)  und  Sevgi  Kahraman-Brust  (Kommunales
Integrationszentrum Kreis Unna). Foto: B. Kalle – Kreis Unna

„Wir  wollen  verhindern,  dass  junge  Menschen  von  radikal-
islamistischen  Ideen  verführt  werden“,  unterstrich
Kreisdirektor Dr. Thomas Wilk in seiner Begrüßung und betonte,
dass  nicht  nur  muslimische  Jugendliche  gefährdet  seien,
sondern  alle  Jugendlichen  auf  der  Suche  nach  der  eigenen
Identität, nach Anerkennung und Vorbildern. Sie stoßen vor

https://bergkamen-infoblog.de/von-der-schulbank-in-den-dschihad-grosses-interesse-an-info-veranstaltung/
https://bergkamen-infoblog.de/von-der-schulbank-in-den-dschihad-grosses-interesse-an-info-veranstaltung/
https://bergkamen-infoblog.de/von-der-schulbank-in-den-dschihad-grosses-interesse-an-info-veranstaltung/
http://sesekegefluester.de/wp-content/uploads/2015/06/Info.jpg


allem im Internet auf radikale Gruppierungen und Prediger, die
extremistische Ansichten vertreten.

Die Veranstaltung im Kreishaus Unna gab Fachleuten aus Schulen
und  der  Jugendarbeit  wie  Lehrern  und  Sozialarbeitern,
Polizeibeamten  und  weitere  Multiplikatoren  einen  Überblick
über die komplexen Mechanismen und Strukturen salafistischer
Organisationen.

Grundsätzliches  zur  Religion  und  zum  Verständnis
unterschiedlicher Begrifflichkeiten erläuterte die prominente
Islamwissenschaftlerin  Lamya  Kaddor  von  der  Fachhochschule
Münster. Neben einer kurzen Einführung in Aufbau und Inhalte
des Koran gab sie einen Überblick über die unterschiedlichen
Ausprägungen des Salafismus und verdeutlichte, warum besonders
Jugendliche  empfänglich  für  radikale  religiöse  Ansprachen
sind.

Kriminalhauptkommissar  Peter  Krottmaier  vom  Polizeilichen
Staatsschutz  aus  Dortmund  erklärte  anschaulich,  wie
Jugendliche  aus  Deutschland  in  die  Fänge  dschihadistischer
Salafisten  geraten,  sich  innerhalb  kürzester  Zeit
radikalisieren, in syrische Kampfgebiete ausreisen und dort
schwerste Verbrechen im Namen einer Religion begehen.

Eine  Vorstellung  der  Arbeit  in  den  Präventionsstellen  für
radikalisierte Jugendliche „Wegweiser“ und eine von Journalist
Michael Westerhoff moderierte Podiumsdiskussion rundeten die
Informations-Veranstaltung ab.

Das Präventionsprogramm Wegweiser für Personen, die sich aus
der Szene lösen wollen, Familienangehörige, Freunde, Lehrer
und  Sozialarbeiter  ist  über  die
Internetseite www.wegweiser.nrw.de zu erreichen. Im Kreis Unna
gibt  es  weitere  Informationen  und  Möglichkeiten  zur
Zusammenarbeit  beim  Kommunalen  Integrationszentrum  des
Kreises, Sevgi Kahraman-Brust, Tel. 0 23 07 / 9 24 88-74, E-
Mail  sevgi.kahraman-brust@kreis-unna.de.Ansprechpartner  für
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besorgte  Angehörige  sind  beim  Kommissariat
Kriminalprävention/Opferschutz  der  Kreispolizeibehörde  unter
Tel.  0  23  07  /  9  21-44  00  und  per  E-Mail  an
kriminalpraevention.unna@polizei.nrw.de  zu  erreichen.
Polizeioberkommissarin  Ciler  Durmus  ist  Kontaktbeamtin  der
Kreispolizeibehörde Unna für muslimische Institutionen, Tel. 0
23  07  /  9  21-44  22,  E-Mail
KontaktpersonMuslimischeInstitutionen.Unna@polizei.nrw.de.

Kunstwerkstatt sohle 1 zeigt
Jahresausstellung  „Wegmarke
Dialog“
Kaum ist die letzte Ausstellung in der Galerie Sohle1 abgebaut
– Giuliano Ziveri „Improvisation mit Verabredung“ – , können
Kunstfreunde sich bereits auf das nächste Ereignis freuen: am
Sonntag 21. Juni, öffnet die Kunstwerkstatt sohle1 um 11 Uhr
im Stadtmuseum (Jahnstr. 31/ Museumsplatz) die Pforten, um
interessierten Gästen zu präsentieren, was die Mitglieder sich
haben einfallen lassen zum diesjährigen Thema der „Wegmarke
Dialog“.

https://bergkamen-infoblog.de/30441/
https://bergkamen-infoblog.de/30441/
https://bergkamen-infoblog.de/30441/


Auf den Einladungskarten verzeichnet sind 25 Künstlerinnen und
Künstler, die sich in den vergangenen Monaten an die Arbeit
begeben haben, um ihre Ideen zum Thema umzusetzen, eigentlich
jedoch  sind  es  26  Beteiligte:  Auch  Annette  Schulze-Lohoff
gehört dazu; gemeinsam mit Hannelore Nierhoff hat sie sich mit
dem Thema auseinandergesetzt und beide zusammen haben eine
Performance zum Auftakt der Vernissage erarbeitet. Verraten
wird nur soviel: Die Performance trägt wie die Wegmarke den
Titel: Dialog. Sie beschäftigt sich mit einer alltäglichen
Tätigkeit und für den, der sich darauf einlässt, schärft sie
den Blick für das, was zwischen den Menschen ist.

Mit  Sicherheit  wird  dieses  temporäre  Kunstwerk  einer  der
Höhepunkte  der  Ausstellung  sein.  Wer  jedoch  absolut  keine
Gelegenheit hat, zur Eröffnung zu kommen, der kann noch auf
die  Finissage  hoffen,  wo  voraussichtlich  ein  Filmbeitrag
darüber zu sehen sein wird.
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Die Jahresausstellung ist vom 21.6. ab 11:00 Uhr bis zum 30.8.
während der Öffnungszeiten des Museums zu sehen.

Bergkamen  karibisch  startet
in  einer  Woche  und  kaum
jemand weiß richtig Bescheid
Angekündigt ist die Veranstaltung als Ersatz für die „Reggae-
Night“ vergangener Jahre, die stets Tausende zum Bergkamener
Stadtmarkt gezogen hat. Doch noch genau eine Woche vor dem
viertägigen Event „Bergkamen karibisch“ am 25. Juni fließen
die Informationen sehr spärlich.
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Ausschnitt aus der Facebook-Seite „Bergkamen karibisch“ vom
18. Juni.

Immerhin  sind  inzwischen  Plakatständer  im  Stadtgebiet
aufgestellt worden und auch auf der Homepage der Stadt wird
für diese Veranstaltung geworben. Die werfen zumindest in der
Bergkamener Facebook-Gruppe Fragen auf. Um welche Uhrzeit geht
es los und wann ist jeweils Schluss? Wie sieht das Programm
aus?

Gehandelt  werden  dann  in  der  Facebook-Gruppe  recht
unterschiedliche Zeiten, die nicht mit denen übereinstimmen,
die  auf  der  offiziellen  Facebook-Seite  der  Veranstalter
übereinstimmen.  Diese  angekündigten  „Programm-Highlights“
stehen  weiter  unten.  Man  könnte  davon  ausgehen,  dass  sie
stimmen, denn es ist genau das gleiche Programm, eine Woche
vorher in Lünen geboten wird.

„Mit „BERGKAMEN KARIBISCH“ bringen wir das Urlaubsparadies der
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Karibik direkt zu Ihnen nach Hause: weißer, karibischer Sand,
Riesenpalmen, karibische Live-Musik, karibische Gaumenfreuden
und vieles mehr“, lautet das Versprechen der Veranstalter, die
Young4mation Ltd. aus Dortmund (nicht die Stadt). Für einige
zentrale  Aktivitäten  wie  die  Schatzsuche  für  Kinder,  die
Rumprobe für die Großen oder das Beachvolleyball-Turnier muss
man sich allerdings anmelden. Online oder per eMail. Aus das
hat  sich  bisher  noch  nicht  in  Bergkamen  richtig
herumgesprochen.  Die  Resonanz  auf  die  offizielle  Facebook-
Seite „Bergkamen karibisch“ sieht zurzeit eher mager aus: 20
Likes und 31 Personen wollen kommen.

Programm-Highlights:
Donnerstag, 25. Juni
Eröffnung um 13:00 Uhr
– Limbo-Wettbewerb / Sandburgen bauen
– Beachvolleyball
– Rumprobe
– Karibische Urlaubsmusik

Freitag, 26. Juni
Eröffnung um 13:00 Uhr
– Caribean-Limbo-Wettbewerb
– Beachvolleyball
– Rumprobe
– Live Band „Los Rumberos“ ab 18:00 Uhr
– Karibische Musik bis in die Nacht

Samstag, 27. Juni
Eröffnung ab 12:00 Uhr
– Kinderschatzsuche
– Limbo-Wettbewerb / Sandburgen bauen
– Live Band „Latino Total“ ab 18:00 Uhr
– Karibische Musik bis in die Nacht

Sonntag, 28. Juni
Eröffnung ab 12:00 Uhr



– Beachvolleyball Turnier
– Karibische Musik

Anmeldungen für das Volleyballturnier oder Platzreservierungen
unter
www.bergkamen-karibisch.de.  Die  Anmeldung  und  Teilnahme  am
Turnier ist kostenlos.

Weitere  Informationen  und  Impressionen
unter www.karibische-feste.de /www.bergkamen-karibisch.de

Johannisfeuer kommt mit einem
umfangreichen Rahmenprogramm
Für die Neuauflage des Johannisfeuers am Samstag, 20. Juni, ab 15 Uhr an
der Festwiese  Berliner Straße will der Verein „Wir in Weddinghofen“ noch
eins draufsetzen: Nicht nur das Spiel mit den Flammen soll diesmal die
Besucher faszinieren, sondern auch ein umfangreiches Rahmenprogramm.

Besonders die Kinder können sich auf
kostenlose  Spiel  und  Spaßangebote
freuen. Als besonderes Highlight wird
es in diesem Jahr auch Treckerfahrten
geben und die etwas älteren Kinder und
Jugendlichen können virtuell mit einer
Videobrille ins Cockpit  eines Modell-
Flugzeugs  des  Wolkengreifer-Teams
einsteigen und mitfliegen und so mit

der angebauten Kamera die Festwiese und das Feuer von oben betrachten.
 Auch Hüpfburg, Sackhüpfen, Kinderschminken und vieles mehr stehen im
Angebot. Gerne werden im Gegenzug Spenden entgegen genommen, denn der
Erlös des Johannisfeuers ist in diesem Jahr für die Jugendarbeit in
Weddinghofen bestimmt.
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Um  15:00  Uhr  wird  das  Fest  mit  einer  Andacht  eröffnet,  bevor  der
Schirmherr Bürgermeister Roland Schäfer ein paar Worte an die Besucher
richten wird. Musikalisch wird das Programm von der Kita Grüner Weg, dem
Kindergarten St. Michael und dem AWO Kindergarten umrahmt. In diesem Jahr
wird  das  Feuer  von  den  Ehrenkameraden  der  Feuerwehr  Weddinghofen
angezündet.  Auch  für  das  leibliche  Wohl  ist  bestens  gesorgt,  von
Pilzpfanne, Grillwurst, Kuchen, Waffeln und türkischen Spezialitäten wird
es ein vielfältiges Angebot geben. Der Verein „Wir in Weddinghofen“
bedankt  sich  schon  jetzt  bei  allen  Helfern  für  die  großartige
Unterstützung.

„Wenn  jetzt  noch  das  Wetter  mitspielt,  wird  das  bunte  Programm
verdeutlichen, wie gut die Weddinghofener zusammenhalten und so ein
wunderbares Fest mit viel Freude, Einsatz und für einen guten Zweck
gestalten“, betont der Verein..

6. Hochschultag des Kreises:
Noch  Plätze  frei  für
Workshops

Landrat Makiolla und die Organisatorinnen Sabine Leiße (l.)
und Martina Bier rechnen auch beim 6. Hochschultag mit großem
Andrang. Foto: C. Rauert – Kreis Unna

Das Abi in der Tasche, Lust auf ein Studium – aber noch keine
Idee, in welche Richtung es gehen soll? Beim 6. Hochschultag
des Kreises Unna am Mittwoch, 24. Juni von 9 bis 15 Uhr in der
Stadthalle Kamen sind noch Workshop-Plätze frei.

Die Themen-Palette der 40 Workshops ist breit gefächert und
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reicht von Infos zu den klassischen Studiengängen wie Medizin
und Jura über duale Studienmöglichkeiten und die Offizier-
Laufbahn  bei  der  Bundeswehr  bis  hin  zur  Frage  „Kann  man
Kreativität zum Beruf machen?“ Interessierte können sich ganz
einfach  per  Mausklick  im  Internet
anmelden:  www.kreis-unna.de/hochschultag.  Auf  der
Internetseite  gibt  es  natürlich  auch  viele  weitere
Informationen  zu  den  teilnehmenden  Hochschulen,  zu  den
Workshops, zu den Inhalten offener Vorträge und zur Anfahrt.

Für die offenen Vorträge in der Speakers Corner ist keine
Anmeldung nötig. Informationen Auslandsaufenthalten, über das
Studentenwerk, die Studienfinanzierung über BAföG, Gesundheit
und Diversity und vieles andere mehr sind frei zugänglich.

Beim  Hochschultag  präsentieren  sich  die  Fachhochschule
Dortmund,  die  Technische  Universität  Dortmund,  die
Westfälische Wilhelms-Universität Münster, die Fachhochschule
Münster, der Hochschulcampus Unna, die Hochschule Düsseldorf,
die  Fachhochschule  Düsseldorf,  die  Fachhochschule
Südwestfalen, Fernuniversität in Hagen, die FOM Hochschule,
die Technische Fachhochschule Georg Agricola zu Bochum, die
Hochschule Hamm-Lippstadt, die Katholische Hochschule NRW und
viele weitere Institutionen.

Der  Hochschultag  ist  übrigens  auch  über  Facebook  zu
erreichen:  www.facebook.com/hochschultag.kreisunna

Bergkamener  Gesamtschule  ist
Fußballkreismeister
Die  Schulmannschaft  der  Willy-Brandt-Gesamtschule  Bergkamen
hat  am  Dienstag  die  Kreismeisterschaftsendrunde  im
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Jungenfußball  gewonnen.

Die  WK  I-Mannschaft  der  Bergkamener  Gesamtschule  ist
Fußballkreismeister.  Foto:  Kreis  Unna

An  dem  Wettbewerb  nahmen  18  Mannschaften  teil,  die  vier
Vorrundensieger  spielten  jetzt  um  den  Titel  in  der
Wettkampfklasse  I  (Jahrgänge  1995-1999).

Die  von  Onur  Karaosman  betreute  Mannschaft  traf  auf  der
Kunstrasenanlage  des  Stadions  am  Häupenweg  in  Bergkamen-
Weddinghofen  im  ersten  Halbfinale  auf  das  Team  der
Gesamtschule Kamen und besiegte dieses in einem klasse Spiel
mit 4:2 Toren.

Nachdem  sich  das  Märkische  Berufskolleg  Unna  im  zweiten
Halbfinale  souverän  mit  3:0  gegen  das  Freiherr-vom-Stein-
Gymnasium Lünen durchsetzen konnte, kam es zu dem mit Spannung
erwarteten Endspiel zwischen den Gesamtschülern aus Bergkamen

http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2015/06/WBG-Fußball.jpg


und den Berufsschülern aus Unna.

In  einer  ausgezeichneten  Partie  sicherte  sich  die  Willy-
Brandt-Gesamtschule  Bergkamen  durch  einen  2:0  Erfolg
letztendlich  verdient  den  Kreismeistertitel.  Beide  Tore
erzielte der für Preußen Münster spielende Emirhan Danabas.
Platz  3  belegte  das  Freiherr-vom-Stein-Gymnasium  Lünen  mit
einem 2:1 Sieg im kleinen Finale gegen die Gesamtschule Kamen.

Besonderen Grund zur Freude hatte Onur Karaosman, da er den
Kreismeistertitel  in  dieser  Wettkampfklasse  bereits  als
Schüler der Käthe-Kollwitz-Gesamtschule Lünen gewonnen hatte,
nun  gelang  ihm  dieses  erstmalig  auch  als  verantwortlichem
Lehrer.

Roland  Schäfer  neuer
Präsident  des  Deutschen
Städte- und Gemeindebundes
Der Hauptausschuss des Deutschen Städte- und Gemeindebundes
wählte  am  Dienstag,  16.  Juni,  in  Bonn  den  Bergkamener
Bürgermeister Roland Schäfer mit Wirkung vom 1. Juli 2015 zum
neuen Präsidenten des Deutschen Städte- und Gemeindebundes.
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Roland Schäfer

“  Es  ist  übrigens  jetzt  das  5.  Mal,  dass  ich  in  dieses
Ehrenamt gewählt wurde“, erklärt Schäfer seinen „Freunden“ auf
seiner Facebook-Seite. Er wird dieses Amt zweieinhalb Jahre
führen. Er löst Christian Schramm (CDU), Oberbürgermeister der
Stadt Bautzen ab. Schäfer war bisher 1. Vizepräsident. Zum
neuen  1.  Vizepräsidenten  wählte  der  Hauptausschuss  den
Norderstedter Oberbürgermeister Hans-Joachim Grote.

Grote gehört der CDU an, Schäfer der SPD. Bisher gab es von
Amtsperiode  zu  Amtsperiode  jeweils  einen  Wechseln  an  der
Spitzen zwischen SPD und CDU.

Frischwasser  für  die  Fische
im Teich des Wasserparks
Was die Bayern zurzeit mächtig abbekommen, gibt es in unserer
Region  nicht:  kräftige  Regengüssen.  Deshalb  hielten  die
Mitarbeiter des Bergkamener Bauhofs am Dienstag im Wasserpark
nicht  nur  Räumstraße,  sondern  spendierten  den  Fischen  im
künstlichen Teich eine kräftige Portion Frischwasser. Weil sie
es über eine Fontaine haben plätschern lassen, gab es als
Zugabe jede Menge lebensnotwendigen Sauerstoff.
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Dank der anhaltenden Trockenheit, unter der die Natur mächtig
leidet,  ist  der  Wasserspiegel  im  Wasserpark-Teich  bereits
kräftig gefallen. Es hätte nicht mehr lange gedauert und das
„Gewässer“ wäre umgekippt. Des bedeutet für die Fische, von
denen  einigen  eine  kapitale  Größe  erreicht  haben,  höchste
Lebensgefahr. Die ist nun erstmal gebannt.

Die Seerosen fangen an zu
blühen.
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Gespeist wird der Teich, der nicht nur für Enten, sondern auch
erstaunlich  vielen  Fischen  eine  künstliche  Heimat  bietet,
durch Regenwasser. Das wird unter anderem im Bereich Kaufland
und Platz der Partnerstädte gesammelt und zu einem Klärteich
auf  der  Westseite  der  Gedächtnisstraße  gepumpt.  Nach  der
biologischen Reinigung fließt unter der Gedächtnisstraße und
tritt an der Ostseite zu einer Art „Quelle“. Von dort geht es
in einem kleinen Rinnsal in den Teich hinein.

Übrigens: Die Bauhofmitarbeiter fischten am Dienstag auch –
jede Menge Müll wie Flaschen, leere Getränkedosen und anderen
Unrat aus dem Teich. Manche Besucher des Wasserparks haben
offensichtlich noch nicht die zahlreichen Mülleimer entdeckt.

 

Firmenlauf  soll  keine
Massenveranstaltung  werden  –
Los geht es am 20. August
Am Donnerstag, 20. August, ist es wieder soweit – der 4.
Bergkamener Firmenlauf steht an. Und es liegen bereits die
Anmeldungen von acht Firmen und Gruppen vor. Dabei haben die
Veranstalter, der TuS Weddinghofen sowie die AuK Alten- und
Krankenpflege GmbH und die Sonnen-Apotheke noch gar nicht die
Werbetrommel gerührt.
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Firmenlauf 2014

Neu ist, dass es diesmal einen Bambini-Lauf geben wird. Dafür
wollen Frank Klesz und Simon Born in den nächsten Tagen alle
Bergkamener  Grundschulen  ansprechen  und  für  eine  Teilnahme
gewinnen. Wenn das Teilnehmerfeld groß genug wird, soll in
zwei Startgruppen über einen Rundkurs mit einer Länge von rund
einen Kilometer gelaufen werden.

Etwas mehr müssen sich schon die Großen anstrengen, die nach
den  Schülern  um  18.30  Uhr  auf  den  fünf  Kilometer  langen
Rundkurs laufen oder walken werden. Simon Born und Frank Klesz
gehen fest davon aus, dass das Wetter wieder gut sein wird und
dass die Teilnehmerzahl des vergangenen Jahres mit 700 weit
übertroffen wird. Aber mehr als 1000 sollten es auch nicht
werden.  „Bisher  haben  die  Teilnehmer  immer  die  familiäre
Atmosphäre  gelobt“,  sagt  Frank  Klesz.  Bei  einer
Massenveranstaltung lässt die sich natürlich nicht herstellen.

http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2014/08/Firmenlauf-17.jpg


Außerdem, und das hatte die Stadt bereits erklärt, müsse mit
einer höheren Läuferzahl eine andere Strecke gewählt werden.

Laden  zum  4.  Bergkamener
Firmenlauf  am  20.  August
ein:  Frank  Klesz  (Sonnen-
Apotheke),  Ellen  Wiemhoff
(Geschäftsführerin  TuS
Weddinghofen  1959  e.V.),
Heinz  Wiese  (stv.
Vorsitzender/TuS) und Simon
Born  (AuK  Alten-  und
Krankenpflege/Born
Gesundheitsnetzwerk). Foto:
Chris Padilla/BGN

Der Startschuss fällt am 20. August um 18.30 Uhr auf dem
Zentrumsplatz  in  Bergkamen.  Teilnahmeberechtigt  sind
Beschäftigte aus Firmen aller Branchen und Verwaltungen im
Kreis Unna und darüber hinaus sowie Nachbarschaften . Über
einen Rundkurs von ca. 5 km kann gelaufen oder gewalkt werden.

Teams bestehen aus mindestens zwei Teilnehmern ab zwölf Jahren
mit einem Teamleiter. Los geht es bereits vor dem eigentlichen
Lauf ab 17.30 Uhr auf dem Zentrumsplatz in Bergkamen mit einem
Warm-Up auf der Bühne. Im Rahmenprogramm bis 22 Uhr gibt es
Musik und Verköstigung für alle aktiven Läuferinnen und Läufer
sowie  die  Zuschauer.  Informationen  zur
Strecke,  Teilnahmebedingungen  und  Programm  werden  auf  der
offiziellen  Firmenlauf-Homepage  (www.firmenlauf-bergkamen.de)
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beantwortet.  Dort  kann  man  sich  auch  anmelden.  Der
Teilnehmerbeitrag  beträgt  5  Euro.


